

1. — Dr. HENRYCK ADELFANG

Dermatologue (Caire)

Le Dr. Henryck Adelfang est né le 20 octobre 1889 à Varsovie (Pologne) où son père, feu Jacob Adelfang était établi. Il fit de longues et solides études à Breslau, à Gratz, à Vienne, à Bâle comme à Berlin. Docteur en médecine depuis 1921, il vint s'établir en

Egypte où il s'est spécialisé dans la Dermatologie, les maladies de la peau en général et celles des organes génitaux.

Le Dr. Henryck Adelfang est un spécialiste du premier ordre. En ce pays où à cause du climat, les affections de la peau sont nombreuses, il fait beaucoup de bien autour de lui. Toutes les maladies dont l'épiderme humain peut être atteint sont soignées par lui avec succès. Les études qu'il a faites, sa longue expérience ainsi que ses découvertes personnelles, lui ont permis d'avoir une méthode indépendante de celles de ses collègues spécialisés dans la même branche.

Il est bon de souligner que le Dr. Henryck Adelfang, grâce à une longue pratique en Egypte a pu étudier d'une manière approfondie les affections de la peau spéciales à ce pays et à y porter remède de la manière la plus efficace. C'est là un résultat dont il convient de le féliciter vivement car il ne peut s'obtenir que par de longues années d'observations patientes et d'expériences répétées.

2. — Dr. HENRI ADLER

Dentiste (Le Caire)

Né à Safed, localité palestinienne, en 1902, le Dr. Henri Adler était un enfant à peine âgé de quatre ans quand ses parents vinrent s'établir en Egypte. Aussi fit-il ses études dans les Ecoles de la communauté Israélite du Caire. Il prépara ensuite son admission à la Faculté Française de Médecine de Beyrouth dont il fut l'un des élèves les plus brillants. Actif,

d'une remarquable intelligence et aimant profondément la profession qu'il s'était choisie, le jeune étudiant en médecine dentaire a prouvé que les prévision optimistes dont il fut l'objet, étaient pleinement justifiées.

Le Dr. Henri Adler débute comme assistant du Dr. Driaskell au Caire. Il remplit cette fonction de 1918 à 1929 soit environ dix ans. Ce long stage, tout en lui faisant acquérir une pratique et une expérience que son intelligence rendit des plus fructueuses lui permit aussi de se faire apprécier du public. Et quand en 1932, il partit pour passer l'examen final, il obtint son diplôme avec les félicitations de ses examinateurs. Revenu en Egypte, il eut sans la moindre difficulté l'autorisation d'exercer et ne tarda pas à se faire un nom des plus estimables parmi les dentistes cairote.

Le Dr. Henri Adler, quoique très jeune encore, est aujourd'hui, l'une des personnalités les plus marquantes du monde médical. Cela permet, bien entendu, de former les plus grands espoirs sur une carrière brillante dès ses débuts.

Le Dr. Henri Adler est, en outre, lauréat des trois années de médecine dentaire, membre de la Société Dentologique du Caire depuis sa fondation.

D'autre part, le Dr. Henri Adler, à côté de son activité de dentiste connu, a des occupations sociales qu'il dirige dans le sens le plus philanthropique possible.

3. — Dr. JACQUES AGHION BEY

Vétérinaire (Le Caire)

Il est nombreux nos corréligionnaires qui pratiquent la profession de médecins ou d'agronomes; on ne peut dire autant de celle de médecin vétérinaire. Dans ce domaine d'activité il est fort probable, en dehors du Dr. V. R. Gazi déjà établi de longue date, que le Dr. Jacques Aghion Bey soit l'unique Israélite embrasant cette carrière.

Né en 1884 au Caire Mr. Jacques Aghion est le fils du regretté Eliahou Aghion de pieuse mémoire.

Mr. Aghion a suivi ses études partie en Egypte aux Ecoles Gouvernementales et partie à Beyrouth à l'Université Américaine.

Après avoir achevé son instruction primaire et secondaire, le Dr. Aghion Bey, se rendit en Amérique où il fut admis à l'Ohio-State University (Colombus) d'abord, puis à l'Université de Toronto (Canada). C'est là qu'il s'est spécialisé dans la médecine vétérinaire.

Energique dès son plus tendre âge, le Dr. Aghion a toujours été considéré comme un modèle d'application et de persévérance.

Diplômé en 1907, il collabore pendant quelques années avec l'éminent Dr. Gazi puis en 1909 il rentre en Egypte où il est attaché à l'Administration du Domaine de l'Etat comme vétérinaire sous la direction du savant Dr. J. B. Piot Bey du Service Vétérinaire du dit Département. Le Dr. Aghion Bey continuera à occuper ces fonctions jusqu'à ce que le Dr. Piot Bey fut mis à la retraite. Dès lors, notre coreligionnaire est nommé au poste devenu vacant de Chef du Service Vétérinaire des Domaines de l'Etat. De 1918 à 1924 le Dr. Aghion Bey a rempli ses fonctions avec une conscience et un souci professionnel qui lui font honneur.

En 1924 il démissionne de son poste en vue d'exercer pour son propre compte.

A l'heure actuelle le Dr. Aghion Bey occupe une place de premier plan dans le domaine vétérinaire. Il est le médecin attitré de nombreuses Sociétés notamment de la New Egyptian Co., de la Société de Wadi Kom Ombo et des principales Ecuries de Courses.

Titulaire du grade de Bey depuis 1913, il est également décoré de l'Ordre du Nil avec titre de Chevalier depuis 1924.

Examinateur à l'Ecole de Médecine Vétérinaire égyptienne depuis plus de quinze ans, et secrétaire correspondant de l'American Veterinary Medical Association depuis une égale période, le Dr. Jacques Aghion Bey est considéré dans les milieux compétents comme un praticien habile et une autorité incontestée.

4. — Dr. BENZION HAIM ALKABES

Médecine Générale (Alexandrie)

Né à Constantinople en 1898, le Dr. Benzion Haim Alkabes est arrivé en Egypte en 1925.

Après avoir fait ses études primaires et secondaires à l'Alliance Israélite et au Lycée de Constantinople, le jeune Benzion suivit les cours de la Faculté de Médecine Ottomane et

de l'Institut Pasteur à Paris. En 1920, il finit par obtenir son diplôme de Médecine du gouvernement Ottoman à Constantinople. Interné de l'Hôpital français à Constantinople, il s'attela avec enthousiasme à sa profession, à laquelle il voulait un vif attachement.

En 1925, à peine arrivé en Egypte, il s'attache comme médecin et bactériologiste à l'hôpital européen d'Alexandrie où il a exercé pendant deux ans environ.

Depuis 1934, le Dr. Benzion Alkabes s'est spécialisé dans l'Homeopathie qui fut introduite par lui pour la première fois en Egypte et en Orient. Cette branche de Médecine est surtout appliquée en Europe où elle a de nombreux adeptes.

5. — Dr. MICHEL ANTÉBI

Gynécologue (Le Caire)

Le Dr. Michel Antébi est né en 1903 au Caire. Il a fait ses études en France aux Facultés de Montpellier et de Paris.

De 1928 à 1930 il fit un stage dans différents hôpitaux de Berlin et de Tchécoslovaquie. Le Dr. Michel Antébi qui a suivi le Cours spécial des maladies des enfants de l'Institut supérieur d'Hygiène de Paris et de l'Institut de Médecine tropicale de la même ville, est un spécialiste averti des affections infantiles. C'est d'ailleurs à ces connaissances qu'il doit d'avoir été mandé par le gouvernement égyptien en mission à Assouan où il a installé le centre de protection de l'enfance.

Interné à l'hôpital Israélite du Caire depuis 1932, le Dr. Michel Antébi y est attaché comme spécialiste des maladies infantiles. Le Dr. Michel Antébi a reçu de la Faculté de Médecine à Paris une médaille pour sa thèse, brillamment soutenue. Il est membre de la Loge Béni Berith depuis 1934.

Le Dr. Michel Antébi a été également médecin de la W.I.Z.O. et du syndicat des cuviers égyptiens sous la présidence de S.S. le Nabil Abbas Halim.

Sa compétence reconnue et son caractère affable font que le Dr. Michel Antébi jouit de la considération unanime de toutes ses connaissances et d'une sympathie générale.

A côté de son activité professionnelle le jeune Dr. Antébi déploie des efforts louables en faveur de ses coreligionnaires dans plusieurs œuvres philanthropiques auxquelles il est associé. Ne refusant jamais son concours à qui le sollicite, il est l'un de nos rares médecins qui considèrent leur profession sous un angle purement humanitaire.

